

MÀSTER INTERUNIVERSITARI EN ARQUEOLOGIA CLÀSSICA

Seminari d'Epigrafia llatina i Arqueologia del paisatge

Tarragona, Institut Català d'Arqueologia Clàssica

Dimecres 17 de maig de 2017 a les 12.30 h.

Epigrafía y fronteras: la demarcación del territorio en época romana

Dra. Carolina Cortés Bárcena (Universidad de Cantabria)

El estudio de la organización y la ocupación del territorio en época romana se caracteriza por su enfoque multidisciplinar en el que se integra la Epigrafía. Entre las inscripciones territoriales destaca el *terminus*, señal fronteriza por excelencia; si bien se trata de una categoría epigráfica poco frecuente en el Imperio romano, más aún si lo comparamos con otros tipos de inscripciones públicas. Su escasez evidencia que para erigir un *terminus* no sólo debía existir la necesidad de indicar con claridad el trazado de un límite sino que se debían dar otras circunstancias. En el seminario se plantearán cuáles pudieron ser dichas circunstancias analizando las diferentes tipologías de hitos terminales, en especial aquellos que indicaban el confín entre comunidades pertenecientes a diferentes unidades administrativas.

